



## COMISIÓN PERMANENTE

# Chocan en tribuna por la presidencia de Piña

POR LETICIA ROBLES  
DE LA ROSA  
leticia.robles@gimm.com.mx

Desde la tribuna de la Comisión Permanente, el oficialismo lanzó un "al diablo las instituciones neoliberales que el PRI y el PAN nos impusieron; el pueblo las va a echar abajo", durante el debate en el que aseguró que no necesita la renuncia de la presidenta de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN), Norma Piña, pues ella "ya se va".

Frente a los discursos de los oficialistas, que incluso compararon a sus adversarios políticos con la *Chimoltrufia*, la oposición salió en defensa de la ministra Norma Piña y de todos los juzgadores del país, y alertó de la hecatombe judicial que implicará una reforma que cortará de tajo a mil 600 juzgadores a nivel federal.

Adriana Bustamante, diputada de Morena, expresó que "se tiene que decir fuerte, (en la SCJN) ganan más que el Presidente de la República, pero ganan más que 90% de la población en nuestro país. Se debe saber que el Poder Judicial derrocha el dinero del pueblo de México en seguros de separación individualizados excesivos, en el mantenimiento y conservación de sus propias propiedades, en telefonía celular, en alimentos para ellos y para sus familias".

Benjamín Robles, diputado del PT, lanzó el "al diablo las instituciones neoliberales que

**MIENTRAS QUE MORENA Y SUS ALIADOS claman "al diablo las instituciones neoliberales", la oposición defiende a la presidenta de la Suprema Corte de Justicia de la Nación**



Foto: Héctor López

La reforma al Poder Judicial fue el tema de la agenda política que los legisladores abordaron ayer, en la sesión de la Permanente.



Es sorprendente que en el marco del esfuerzo de los foros de consulta, en paralelo se esté dando una lucha sorda por el poder hacia el interior de la Suprema Corte."

**BEATRIZ PAREDES**  
SENADORA DEL PRI

el PRI y el PAN nos impusieron, el pueblo las va a echar abajo".

Gerardo Fernández Noroña, también diputado del PT, dijo

que es una "sorpresa de sorpresas" que ahora se diga que el oficialismo quiere la renuncia de Norma Piña.

"Y yo me preguntaría para qué la queremos, si ya se va, si el pueblo el 2 de junio determinó que se renueva todo el Poder Judicial, y ella puede volver a ser candidata.

"Sí, sí puede, el Poder Judicial puede proponer hasta diez, si mal no recuerdo, para integrar la Suprema Corte, y si el pueblo vota por ella, el sector que ustedes representan puede volver a la Corte y será ministra de la Corte nuevamente por nueve años", sostuvo.

La senadora priista Beatriz Paredes resaltó que "me ha resultado muy sorprendente que en el marco del esfuerzo de los foros de consulta, en paralelo se esté dando una lucha sorda por el poder hacia el interior de la Suprema Corte de Justicia".

Planteó que "tenemos que diferenciar los niveles de elección, a lo mejor lo que tenemos que dejar por fuera de los poderes fácticos, particularmente de los poderes ligados a las fuerzas oscuras del crimen organizado es aquellos jueces, porque si les concedemos la posibilidad de que, manipulando elecciones, sean dueños de jueces de Distrito, sería gravísimo lo que nos puede ocurrir en el territorio nacional".

Carlos Alberto León, diputado de Movimiento Ciudadano, preguntó si se pueden incluir mecanismos de participación ciudadana y democratización dentro del Poder Judicial. "Claro que puede suceder, pero esto no puede ser a costa de la estabilidad del Estado mexicano y de los derechos laborales de las personas trabajadoras del Poder Judicial", dijo.

Julen Rementería, líder de los senadores del PAN, y Miguel Ángel Mancera, coordinador de los senadores del PRD, coincidieron en que la ministra Norma Piña no tiene que irse de la presidencia de la SCJN.